



EDICIÓN IMPRESA

Informativo La Region

DEL ORIENTE DE MICHOACAN

\$8.00
Ejemplar



AÑO XXXIX
No. 2738

MIÉRCOLES
21 de Diciembre de 2022

Fundador y Director General: René Serrano García

**Muere
trabajador de
vulcanizadora
por explosión
de
compresor**

12 ▶

**Invita SSM a
prevenir
quemaduras y
accidentes
graves en los
hogares**

8 ▶



**Entrega Toño Ixtláhuac apoyos
económicos del Fortapaz a
policías municipales**

2 ▶



**Seguridad Pública exhorta a
ciudadanos a extremar
precauciones para evitar robos**

11 ▶



**Hasta el 31 de
diciembre estará
vigente el
Programa del Pago
Anual Anticipado
del SAPA**

2 ▶



**Continúa en
Michoacán
vacunación para
niños de 5 a 11 años**

9 ▶



Entrega Toño Ixtláhuac apoyos económicos del Fortapaz a policías municipales

- El recurso destinado entre la administración municipal y dicho fondo, beneficia a 339 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública.

zitacuarenses mencionó que uno de los compromisos de la presente administración es en materia de seguridad, por ello, en esta ocasión reconoce la ardua labor de la Secretaría de Seguridad Pública y sus corporaciones.

Hasta el 31 de diciembre estará vigente el Programa del Pago Anual Anticipado del SAPA

- El usuario paga 11 meses del año

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Cada día son más usuarios los que se benefician con el programa denominado "Pago Anual Anticipado" del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Zitácuaro.

El programa consiste en que los usuarios solo pagan 11 meses en lugar de 12, además lo hacen con la tarifa actual, por lo que representa un enorme beneficio para las familias del municipio.

Este año, la Junta de Gobierno del SAPA autorizó la implementación de este programa de descuento a partir del 17 de noviembre al 31 de diciembre; con la posibilidad de ampliarse según la demanda de los interesados.

Eliás González Merlán, titular del organismo operador, señaló que para acceder a este beneficio, los usuarios deben estar al corriente en sus pagos y no tener adeudos; de lo contrario no se puede porque el mismo sistema no lo acepta.

Quienes estén interesados en llevar a cabo el pago del vital líquido de esta forma, lo único que tienen que hacer es acudir a los diferentes centros de cobro, entre ellos se encuentran: las cajas de cobro del SAPA ubicadas en la calzada Melchor Ocampo, en el edificio de la Presidencia Municipal, así como en Espacio Emprendedor que está a espaldas del teatro Juárez.

Los jubilados y personas con discapacidad no pueden aprovechar este programa, ya que este sector tiene un 50% de descuento de manera permanente durante todo el año.

El titular del SAPA, agregó que actualmente el 80% del padrón de este organismo se encuentra al corriente, por lo que se espera un buen resultado. En años pasados se han cumplido los objetivos trazados, e incluso un poco más.

González Merlán, recordó que el SAPA es un órgano autónomo, descentralizado que no recibe aportaciones de ninguna dependencia, en este sentido su operación, pago de personal y todos los trabajos que realizan para dotar del vital líquido a las familias zitacuarenses dependen exclusivamente de las aportaciones que hacen los usuarios, por lo que es importante ir al corriente.

Zitácuaro Mich., 19 de diciembre del 2022.- Como parte de la estrategia del #GobiernoDeSoluciones de alcanzar un municipio más seguro, el presidente municipal, Antonio Ixtláhuac, entregó un apoyo a 339 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública, proveniente del Fondo para el Fortalecimiento de la Paz. En su intervención, el alcalde

Asimismo, refrendó su respaldo para mejorar las condiciones materiales y laborales de los elementos y así, lleven a cabo de manera correcta, la encomienda que tienen de proteger a la ciudadanía.

El edil señaló que esta serie de recursos, operados entre el estado y el municipio, benefician directamente al personal que labora en esta dependencia.



Como parte de la estrategia del #GobiernoDeSoluciones de alcanzar un municipio más seguro, el presidente municipal, Antonio Ixtláhuac, entregó un apoyo a 339 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública, proveniente del Fondo para el Fortalecimiento de la Paz.



Este año, la Junta de Gobierno del SAPA autorizó la implementación de este programa de descuento a partir del 17 de noviembre al 31 de diciembre; con la posibilidad de ampliarse según la demanda de los interesados.

Feliz Navidad

JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

Prospero Año Nuevo

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN C.P. 61500 5 DE MAYO SUR N° 41-A
TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 notario38@hotmail.com

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

PLANES TELCEL
MAX SIN LÍMITE

PLAN TELCEL
PLUS5G

+ Ponte en modo
NAVIDAD



Cámbiate a Telcel

Y TE LLEVAS

TRIPLE DE GIGAS



ILIMITADAS

¡Durante todo tu contrato!

EVONET

Distribuidor Autorizado

Vigente al 31 de Diciembre de 2022

Telcel la mejor Red con la mayor Cobertura y Velocidad

telcel

Al portarte a Telcel y contratar un plan Telcel Max Sin Límite participante (diverso o consumo controlado), recibes por promoción una cantidad de Megabytes (MB) adicional igual al doble de la cantidad incluida en el plan; durante todo el plazo fijo contratado (18, 24 y 30 meses en Planes Telcel Max Sin Límite) o durante los primeros 12 meses en plazo libre. La MB se otorgan de forma mensual. Las MB otorgadas por promoción no son acumulables por lo que las MB no usadas al término del ciclo de facturación se pierden. Al agotar las MB incluidas y de promoción dentro del mismo ciclo de facturación se empezará a cobrar la tarifa por MB bajo demanda establecida para el plan contratado. Los beneficios de la portabilidad a Telcel aplican una vez por número celular. Válido únicamente en la primer portabilidad histórica de la línea. Si el usuario cancela la línea o se porta fuera de Telcel dentro del periodo promocional, el beneficio se perderá y no será otorgado nuevamente así y cuando se porte de nuevo hacia Telcel. Promoción no acumulable con otras que otorguen MB adicionales. Consulta planes participantes con tu asesor Telcel en puntos de venta. Válido a nivel nacional excepto CDMS, Edm, Mex, Hidalgo y Morelos al 31 de diciembre del 2022. Información en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores autorizados Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFRECIDOS POR TELCEL SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FUNDAN LOS INDICES Y PARAMETROS DE CALIDAD A QUE DEBERAN SUJETARSE LOS PRESTADORES DEL SERVICIO MÓVIL vigentes. Registro Público de Telecomunicaciones Folios: 235869, 235870, 235871 y 235872.

Bedolla y Embajada de Cuba impulsarán especialización de médicos michoacanos



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez Costa, impulsarán programas estratégicos para que médicos michoacanos realicen especialidades en la república cubana.

Morelia, Michoacán, 17 de diciembre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez Costa, impulsarán programas estratégicos para que médicos michoacanos realicen especialidades en la república cubana.

En reunión sostenida en Casa Michoacán, el mandatario destacó el interés de que estudiantes y egresados de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y de otras instituciones de educación superior, cursen programas académicos en Cuba ante la demanda de especialistas que se tiene en el estado y en el país.

"En mayo (de este año) se envió oficio al presidente Andrés Manuel López Obrador solicitando especialistas porque

nos faltan en zonas rurales y comunidades donde, los médicos generales no quieren llegar y permanecer", comentó.

El gobernador agregó que por ello cobra relevancia el que la Embajada de Cuba en México, el Gobierno de Michoacán y el sector educativo unan esfuerzos para incrementar el número de especialistas en activo.

Esa visión fue compartida por el embajador tras informar que de los 610 médicos cubanos que se tienen proyectados para operar en México con el modelo IMSS-Bienestar, han llegado 450 con un gran impacto en atención y servicios en varios estados del país.

"A través del Conacyt, 300 médicos mexicanos se están especializando en Cuba y la idea es que también se incluyan a los egresados de Michoacán y para eso estamos dispuestos a reactivar lazos con el gobierno y el sector", afirmó.

Capacita Sedeco sobre el arte de vender en línea

Morelia, Michoacán, 17 de diciembre del 2022.- Algunas de las razones para que los negocios estén en línea son posicionamiento de marca, mayor alcance de clientes, generación de confianza, reducción de costos al prescindir de un lugar físico, expresó el capacitador Roberto Torres Pérez.

Al ofrecer la charla "El arte de vender en línea", como parte de la estrategia academich de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), el consultor estratégico de la empresa Shawara recordó que el 56 por ciento de los consumidores buscan productos a través del teléfono celular.

Ello permite eliminar barreras o límites geográficos y hace que contar con un lugar físico para el negocio se vuelva prescindible, lo que permite un ahorro que se puede destinar a la reinversión en el negocio.

El especialista mencionó como opciones para vender en línea las redes sociales, página web, plataformas de comercio en línea

(Mercado Libre, Amazon, Shopify), entre otras.

Explicó que algunos de los errores que se cometen para evitar vender en línea son: Pensar que el negocio propio no es apto para venta en línea, que se va a vender solo, es decir, que cualquier plataforma de venta en línea debe generar sinergia; no contar con procesos adecuados para su seguimiento; no conocer al cliente.

Refirió siete pasos claves para vender en línea, en el que el primero es identificar la estrategia considerando reconocimiento de la marca, generación de prospectos, venta en línea directa y citas.

Un segundo paso es identificar la línea de negocio; tercero, definir al cliente, sus necesidades y comportamiento social; cuarto paso, plataformas: Reconocimiento y prospección (Facebook, Instagram, LinkedIn) y venta directa (Mercado Libre, Apps, Google Adwords).

El quinto paso es el mapeo del proceso comercial, en donde el capacitador dio algunos ejemplos para identificar gráficamente los pasos a seguir. Este mapeo ayudará a definir el proceso y dimensionar el tiempo que tomará cada uno.

El sexto paso es conocer el retorno de inversión antes de contratar el servicio, en tanto que el séptimo es generar contenido de valor, a partir de las necesidades detectadas en nuestros clientes.

Las personas interesadas en escuchar esta capacitación pueden hacerlo en cualquier momento del día en la página de Facebook de Espacio Emprendedor, a través del enlace <https://www.facebook.com/espacioemprendedor.mx/videos/457868896424458>.



Algunas de las razones para que los negocios estén en línea son posicionamiento de marca, mayor alcance de clientes, generación de confianza, reducción de costos al prescindir de un lugar físico, expresó el capacitador Roberto Torres Pérez.

Asistencia inmediata las 24 hrs los 365 días del año.

"Resuelve por anticipado lo inevitable"

funeralesromero.com

Inhumación • Cremación • Exhumación
Traslados nacionales e internacionales

PLANES A FUTURO
Adquiere hoy y paga poco a poco, precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Ote. No. 58 H. Zitácuaro, Mich. 715-153-7081 715-146-0439	Galeana #24, Col. Infonavit H. Zitácuaro, Mich. 715-153-4669 715-146-0439
--	--

Motivan a la población a tomar en cuenta la medicina alternativa para curar enfermedades

- En Zitácuaro se llevaron a cabo las primeras jornadas de especialidades en medicina alternativa



Por primera vez en la historia del municipio, se llevaron a cabo las Primeras Jornadas de Especialidades en Medicina Alternativa.

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por primera vez en la historia del municipio, se llevaron a cabo las Primeras Jornadas de Especialidades en Medicina Alternativa, dicha actividad tuvo como recinto el Auditorio Municipal Samuel Ramos. Contó con la presencia del embajador de Taiwán, Armando Cheng, quien fungió como invitado especial.

El objetivo fue informar a la población sobre los beneficios de la medicina alternativa, para que la tome en cuenta como una opción en la curación de varias enfermedades.

Durante el acto, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuea, recibió el reconocimiento M42 por parte del Instituto Mexicano de Medicina Homeopática y Feroterapia, por el apoyo otorgado para desarrollar dicha actividad.

Durante estas jornadas se tuvo la

participación de conferencistas y especialistas en la materia, durante su intervención hablaron de temas como: el beneficio de la medicina alternativa, explicación de las bondades de varios medicamentos que utilizan, péndulo hebreo para aliviar problemas de sanación energética, medicamentos elaborados con plantas chinas y mexicanas, entre otras.

Al respecto, Gustavo Anaya Rodríguez, señaló que a nivel local tiene poco que se lleva a cabo la medicina tradicional china y la medicina alternativa, hay pocas personas que se dedican a ella pero buscan llevarla a quienes parecen alguna enfermedad.

“Estamos acostumbrados a un tipo de medicina alópata, y es válida, pero también es importante que conozcan otros tratamientos y terapias; nos ha tocado ver cómo los pacientes desconfían porque es algo nuevo para ellos, pero cuando ven los beneficios se dan cuenta de que da resultados y la aceptan”, explicó.

Agregó que quienes aceptan más rápidamente este tipo de medicina, son las personas que vienen de comunidades, ya que ellos están más abiertos a conocer otras opciones para aliviar sus males.

Comienza muestra de artesanos locales en Zitácuaro

- Participan más de 65 artesanos locales
- Están a espaldas del hemiciclo de Benito Juárez y en los accesos al Jardín Central

H. Zitácuaro Michoacán, 19 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con la esperanza de vender gran parte de los artículos que elaboran, comenzó la muestra de artesanos locales alusiva a las fiestas de fin de año.

Este año la muestra artesanal está programada para llevarse a cabo del 17 de diciembre al 5 de enero de 2023; y son más de 65 artesanos los que ya están instalados a espaldas del hemiciclo de Benito Juárez y en los accesos al Jardín Central.

En entrevista, Alma Rosa Bautista Ramírez, Presidenta de la Unión de Artesanos Benito Juárez, señaló que ésta es una de las mejores temporadas del año para este sector, esto debido a que hay muchos visitantes en el municipio y tienen la oportunidad de adquirir algún recuerdo para llevarse.

Expuso que en este tipo de muestra, los visitantes pueden encontrar alfarería, juguetes de madera, ocoshal, prendas de lana, textiles, medicina tradicional, vinos naturales, plantas, joyería, dulces tradicionales, cuadros, entre otros artículos.

“Todo lo que vendemos lo elaboramos con nuestras propias manos a lo largo del año, y no tenemos un mercado donde ofrecerlos, por lo que estas muestras son muy importantes para nosotros”, explicó.

Bautista Ramírez, agregó que todos los artesanos que participan en esta muestra son provenientes de diferentes comunidades de Zitácuaro, por lo que la derrama económica se queda en el municipio.

Invitó a zitacuarenses y visitantes a darse una vuelta por el centro de la ciudad y visitar la muestra artesanal local, aquí podrá encontrar algo de su agrado, hay varios artículos, de diferentes tamaños, para todos los gustos y de diferentes precios.



Con la esperanza de vender gran parte de los artículos que elaboran, comenzó la muestra de artesanos locales alusiva a las fiestas de fin de año.

Magia de la navidad invade calles de Zitácuaro

- 13 contingentes recorrieron Avenida Revolución de sur a norte

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A través del tradicional desfile navideño que se llevó a cabo la tarde noche de este sábado, la magia de la navidad invadió las calles de Zitácuaro.

La actividad tan esperada principalmente por niños y niñas de la ciudad, fue realizada como ya es costumbre por la Academia de Danza Natalia Macarova, en coordinación con el Gobierno Municipal de Zitácuaro.

Esta ocasión participaron 13 contingentes, entre ellos estuvieron: niños especiales del DIF Municipal, internado Fray Manuel Ortiz, escuelas de danza, de zumba, así como empresas locales que se apuntaron para ser parte de este desfile.

El recorrido comenzó en Avenida Revolución esquina con General Pueblita y culminó a la altura de la esquina de la calle Moctezuma; durante el trayecto se pudieron ver a personajes como: Barney, Paw Patrol, Spiderman, Santa Clos y señora Clos, Mickey Mouse, el grinch, así como la Academia de Danza Natalia Macarova con su espectáculo de bailarinas y bailarines entre otros más.

A pesar del frío que se sintió en esta hora, hubo una importante asistencia de muchos ciudadanos, desde niños, jóvenes y adultos, los cuales permanecieron en su lugar y durante todo el tiempo disfrutaron del espectáculo.

En el tramo de Hidalgo a Ocampo, como ya es costumbre se instaló un templete para que autoridades municipales atestiguaran dicha actividad, este estuvo ocupado por el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuea, la Presidenta del DIF Municipal Vanessa Ixtláhuac así como familiares, y funcionarios de la administración pública.

El tradicional desfile navideño contó con la participación de 13 contingentes y tuvo una duración aproximada de 1 hora.



A través del tradicional desfile navideño que se llevó a cabo la tarde noche de este sábado, la magia de la navidad invadió las calles de Zitácuaro.

Inaugura Gobernador la Villa del Michoacán Navideño

Invita a las y los michoacanos a disfrutar en familia de estas fiestas decembrinas en este espacio mágico de Ceconexpo



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la presidenta honoraria del Sistema DIF estatal, Griselda Tello Pimentel, inauguraron esta noche la Villa Navideña ubicada en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia (Ceconexpo), que mantendrá abiertas sus puertas durante todo diciembre y hasta el 8 de enero.

Morelia, Michoacán, 16 de diciembre del 2022.- Y llegó el día. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la presidenta honoraria del Sistema DIF estatal, Griselda Tello Pimentel, inauguraron esta noche la Villa Navideña ubicada en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia

(Ceconexpo), que mantendrá abiertas sus puertas durante todo diciembre y hasta el 8 de enero.

Cientos de familias se dieron cita en este espacio donde Ramírez Bedolla encendió el árbol de navidad y el nacimiento monumental; además de

presenciar los villancicos, subirse a los juegos mecánicos, el tobogán, la pista de hielo y la rueda de la fortuna.

"Estamos recuperando los espacios públicos que estaban perdidos con este tipo de atractivos 100 por ciento familiares; los invitamos a disfrutar de estas fiestas decembrinas aquí, en Ceconexpo", llamó.

Los atractivos para el disfrute familiar

tendrán los siguientes horarios:

- Villa Navideña, juegos mecánicos, nacimiento, árbol monumental, exposición y venta de productos, de 11:00 a 21:00 hrs.
- Pista de patinaje: 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 hrs.
- Tobogán: 15:00 a 21:00 hrs.

Este último se encuentra en la zona de estacionamiento ubicado entre el Planetario y la Calzada Alfredo Maillefert.

La Villa Navideña representa un trabajo coordinado en el que participan la Secretaría de Turismo del Estado, Centro de Convenciones, Secretaría de Cultura, Instituto del Artesano Michoacano, Secretaría de Desarrollo Económico y DIF Michoacán, Grupo Merza, Ayuntamientos de Ocampo, Tlalpujahua y Zitácuaro.

Hay que trabajar para que servicio de alcantarillado esté garantizado para todas y todos los michoacanos: Gloria Tapia

-Destacó la importancia de que el servicio de alcantarillado y agua potable esté garantizado para todos los hogares michoacanos ya que al carecer de éste, las personas ven vulnerado su derecho a la salud.

Es necesario trabajar y redoblar esfuerzos para que el servicio de alcantarillado pueda estar garantizado para todas y todos los michoacanos, apuntó la diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales en la LXXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La también vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, destacó la importancia de que el servicio de alcantarillado y agua potable esté garantizado para todos los hogares michoacanos ya que al carecer de éste, las personas ven vulnerado su derecho a la salud.

"Por ley la responsabilidad recae en los Gobiernos Municipales, los cuales están mandados a garantizar estos servicios a las y los michoacanos que habitan en cada uno de los territorios bajo su jurisdicción, y el no hacerlo afecta los derechos más básicos de sus gobernados".

No obstante la diputada por el Distrito de Zitácuaro, reconoció la adversidad que en materia presupuestal enfrentan los municipios para garantizar esta responsabilidad que por Ley tienen, por lo que se deben generar mecanismos de apoyo para proveerles la posibilidad de un cabal cumplimiento a tal encomienda.

"En Michoacán en los últimos años se ha logrado incrementar la cobertura en los servicios de alcantarillado en el estado, pero aún existe un porcentaje importante de población que habita en sitios que no cuentan con este servicio, por lo que es fundamental redoblar esfuerzos en la materia".

Gloria Tapia puntualizó que un 10.7 por ciento de la población en Michoacán no cuenta con cobertura en estos servicios, lo que la coloca en situación de vulnerabilidad y por tanto con riesgo de afectaciones en salud y por tanto en su desarrollo.



Es necesario trabajar y redoblar esfuerzos para que el servicio de alcantarillado pueda estar garantizado para todas y todos los michoacanos, apuntó la diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales en la LXXXV Legislatura del Congreso del Estado.

CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



Dr. Gervith Reyes
Neurología | Cirugía de Columna

Agenda una consulta



 www.drgervith.com

 contacto@drgervith.com

 (55) 56783727 Citas
(55) 2240 0481 Urgencias

ELECTROENCEFALOGRAMA
ELECTROMIOGRAFIA

ZITÁCUARO	AGENDA TU CITA	CDMX
Salazar Nte. No. 10 Col. Cuauhtémoc 715 153 3767	Hospital Ángeles Acoxpa Consultorio 100 55 5678 3722 Centro Médico Dalinde Consultorio 506 55 5574 7925	

Das WeltAuto.
Usados Certificados



¿Listo



para tu nuevo mejor

amigo?

En Das WeltAuto Zitácuaro tomamos tu vehículo a cuenta
o en consignación, agenda tu cita con nosotros.



715 153 19 00



715 156 80 43

Das WeltAuto Zitácuaro

Incidencia delictiva ha disminuido gracias al trabajo coordinado entre federación, estados y municipios



En reunión con presidentes municipales y autoridades de seguridad pública, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla destacó el trabajo coordinado que se ha venido haciendo con los ayuntamientos y las diversas instituciones de seguridad para brindar paz y seguridad a las y los michoacanos.

Morelia, Michoacán, 16 de diciembre del 2022.- En reunión con presidentes municipales y autoridades de seguridad pública, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla destacó el trabajo coordinado que se ha venido haciendo con los ayuntamientos y las diversas instituciones de seguridad para brindar paz y seguridad a las y los michoacanos.

Indicó que para el 2023 se debe continuar con la coordinación que se tiene y reforzar programas como el Fortapaz, por lo que reiteró que contará con un presupuesto mayor a mil millones de pesos, para trabajar en temas de estrategia, capacitación, equipamiento y otros.

El mandatario destacó que la seguridad es el tema principal que se debe atender, porque es un reclamo de los diferentes sectores, "por lo que no se puede ser omisos o evadir esa responsabilidad, y se debe enfrentar con estrategia, inteligencia y táctica", citó.

Comentó que el trabajo coordinado ha permitido disminuir los delitos de alto impacto y los homicidios dolosos, lo que muestra resultados positivos, "pero no significa que ya se cumplió, al contrario se debe poner más atención y seguir trabajando como hasta ahora", apuntó.

Durante la reunión se presentaron diversos informes de la Fiscalía General del Estado de Michoacán, de la Secretaría de Seguridad Pública, mientras que los presidentes municipales se comprometieron a seguir trabajando de manera coordinada para mejorar el tema de seguridad.

Bedolla e ISSSTE acuerdan incorporar a docentes jubilados a servicios de salud

Morelia, Michoacán, 20 de diciembre del 2022.- Cerca de cinco mil maestras y maestros pensionados y jubilados serán incorporados, en 2023, a los servicios de salud del ISSSTE tras un acuerdo logrado entre el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la dirección general de la institución.

Lo anterior, luego de que avanzaran las mesas de trabajo para regularizar el convenio de incorporación parcial voluntaria al régimen de la Ley del ISSSTE con el que se otorga seguro de enfermedades, medicina preventiva y rehabilitación médica a los pensionados del magisterio estatal.

El gobernador informó que la intención es que en enero se concrete la formalización de dicho acuerdo con el cual, la Federación pagaría un importe anual de 117.6 millones de pesos en servicios para el padrón de pensionados y jubilados y sus familias.

Explicó que para ello, es necesario que el Congreso del Estado autorice, dentro del paquete económico 2023, la afectación presupuestal de participaciones federales para el pago de los servicios médicos a ese sector.

Ramírez Bedolla agregó que con este proceso, las y los maestros en edad de jubilarse tendrán una alternativa y la certeza de que seguirán disfrutando de los beneficios que otorga el ISSSTE a los trabajadores.



Cerca de cinco mil maestras y maestros pensionados y jubilados serán incorporados, en 2023, a los servicios de salud del ISSSTE tras un acuerdo logrado entre el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la dirección general de la institución.

Invita SSM a prevenir quemaduras y accidentes graves en los hogares

- Es importante que en vacaciones los niños sean supervisados por un adulto.

Morelia, Michoacán, 19 de diciembre del 2022.- En vacaciones decembrinas, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita a los padres de familia a no dejar solos a los niños en el interior del hogar, sobre todo con las extensiones, luces navideñas y artículos con pólvora, para evitar quemaduras y accidentes graves.

Para evitar incidentes relacionados con descargas eléctricas, es importante colocar protectores en los enchufes de corriente de luz y amarrar los cables para que los menores no puedan tocarlos o tropezar, sobre todo en los arbolitos navideños y nacimientos.

Las quemaduras graves se pueden evitar tapando cacerolas y sartenes cuando se cocina en la estufa o fogón, y al evitar que los mangos sobresalgan del perímetro de la parrilla. Es importante también no dejar al alcance de los infantes cerillos, encendedores o cualquier tipo de pirotecnia, ya que se pueden perder incluso las extremidades del cuerpo con la detonación.

Finalmente, en vacaciones se debe mantener a los menores alejados de cuchillos u objetos punzocortantes, recipientes calientes o con llama e impedir que jueguen con encendedores y almacenar lejos del alcance de los niños, productos de limpieza como cloro, fertilizantes y corrosivos, y acudir de inmediato al área de urgencias del hospital o centro de salud más cercano para recibir atención médica.



En vacaciones decembrinas, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita a los padres de familia a no dejar solos a los niños en el interior del hogar, sobre todo con las extensiones, luces navideñas y artículos con pólvora, para evitar quemaduras y accidentes graves.



la Región

\$8.00 Ejemplar

Firman convenio de colaboración el Instituto de la Defensoría Pública y la CEDH

- El objetivo es garantizar el acceso a la justicia y la defensoría pública gratuita.

Morelia, Michoacán, a 20 de diciembre del 2022.- Con el propósito de generar mejores condiciones para ejercer el derecho de acceso a la justicia y defensa para todos, el Instituto de la Defensoría Pública del Estado de Michoacán y la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), signaron un convenio de colaboración.

Durante el evento protocolario, Felipe Morales Correa, director del Instituto de Defensoría Pública del Estado de Michoacán, destacó la importancia del hermanamiento con la CEDH y lograr mejores condiciones para salvaguardar los derechos fundamentales de toda la población, como es el de la justicia.

El funcionario estatal, agregó que una de las prioridades de la administración estatal encabezada por el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, es que ningún ciudadano se quede sin ejercer sus derechos universales.

"Es necesario que nosotros como instituciones salvaguardemos el derecho universal al acceso a una justicia y defensoría pública gratuita", indicó Morales Correa.

Por su parte, Marco Antonio Tinoco Álvarez, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, destacó la importancia de la colaboración e interacción con todos los poderes del

estado y en materia de políticas públicas, y que se vea reflejado en abatir los

rezagos en la accesibilidad al acceso de defensa jurídica para todos.

Felipe Morales Correa, director del Instituto de Defensoría Pública del Estado de Michoacán, agregó que este convenio impulsará la modernización de la institución, acciones que contemplan la capacitación de la plantilla laboral.



Para generar mejores condiciones y ejercer el derecho de acceso a la justicia y defensa para todos, el Instituto de la Defensoría Pública del Estado de Michoacán y la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), signaron un convenio de colaboración.

Continúa en Michoacán vacunación para niños de 5 a 11 años

Morelia, Michoacán, 20 de diciembre del 2022.- En Michoacán, la campaña de vacunación para niños de 5 a 11 años continúa y del 20 al 23 de diciembre se estará inmunizando a los menores en 11 municipios.

Áporo, Angangueo, Contepec, Epitacio Huerta, Hidalgo y Huetamo son algunos municipios en donde se estarán aplicando segundas dosis de vacuna Pfizer BioNTEch, así como en Irimbo, Juárez, San Lucas, Tiquicheo y Zitácuaro.

Las sedes serán los centros de salud y el objetivo es completar el esquema de vacunación contra el virus SARS-CoV-2 con el biológico Pfizer.

El único requisito es presentar el formato de vacunación prellenado e impreso, así como el comprobante de la primera dosis aplicada y acudir con uno de los padres o con un tutor.



Del 20 al 23 de diciembre estaremos vacunando en:

5 a 11 años - Segunda dosis

Estamos vacunando con Pfizer-BioNTech

Municipio	Sede
Angangueo	• Centro de Salud Angangueo
Áporo	• Centro de Salud Áporo
Contepec	• Centro de Salud Contepec
Epitacio Huerta	• Centro de Salud Epitacio Huerta
Hidalgo	• Centro de Salud Hidalgo
Huetamo	• Centro de Salud Huetamo
Irimbo	• Centro de Salud Irimbo
Juárez	• Centro de Salud Juárez
San Lucas	• Centro de Salud San Lucas
Tiquicheo	• Centro de Salud Tiquicheo
Zitácuaro	• Centro de Salud Zitácuaro

 Horario de vacunación de 8:00 a 14:30 horas

REQUISITOS

- Formato de registro impreso que puedes descargar en: <https://mivacuna.salud.gob.mx/index.php>



Suscríbase al periódico



y recíbalo en su casa u oficina
miércoles y sábados.

Tels: 153-05-02 y 715-108-44-44.

\$ 500.00 por un año

HEROSS

Trajes y Smoking

Renta y Venta

Frente a la entrada de la iglesia por la calle Allende, planta alta plaza comercial.

H. Zitácuaro, Mich.

715 153 5245



En Michoacán, la campaña de vacunación para niños de 5 a 11 años continúa y del 20 al 23 de diciembre se estará inmunizando a los menores en 11 municipios.

Para cambiar las cosas hay que hacerlas bien: Memo Valencia

- A pesar de las críticas, la renovación en Comités Municipales se lleva a cabo de manera democrática, señala.
 - Tenemos que buscar a seccionales, amigos y militantes que dejaron de estar en el PRI por alguna razón: Xóchitl Ruíz.



Para aliviar los males del país no solo se necesita cambiar sino hacer las cosas bien, enfatizó Memo Valencia, dirigente estatal del PRI, ante militantes de todos los sectores y todas las edades en la ciudad y puerto de Lázaro Cárdenas.

Lázaro Cárdenas, Mich., a 18 de diciembre de 2022. - Para aliviar los males del país no solo se necesita cambiar sino hacer las cosas bien, enfatizó Memo Valencia, dirigente estatal del PRI, ante militantes de todos los sectores y todas las edades en la ciudad y puerto de Lázaro Cárdenas.

El priismo lazarcardenense sacrificó parte de su domingo familiar para abarrotar las instalaciones del Comité Municipal y validar la toma de protesta de la nueva dirigencia municipal encabezada por Pedro Campos

Baltasares y Eva Valencia Lucatero.

"A quienes solo son priistas de ocasión les decimos, no señores aquí estamos solo los que somos del PRI", señaló.

Este 18 de diciembre se vivió una auténtica fiesta priista, donde hombres y mujeres manifestaron su decisión por unirse en torno al PRI, para recuperar la confianza del pueblo y terminar con un gobierno morenista que ha hecho todo mal.

"Hacia muchos años que no existía una dirigencia estatutaria en Lázaro Cárdenas, pero la renovación de los Comités Municipales se realizó democrática y estatutariamente", comentó.

Valencia Reyes recalcó que las decisiones se tomarán en los municipios y se harán valer en el Comité Estatal y urgió a reagruparse en torno a una dirigencia que se presenta como una opción verdadera para rescatar a México, Michoacán y Lázaro Cárdenas, del mal gobierno que encabeza el partido Morena.

En su intervención, la secretaria general, Xóchitl Ruíz, refirió que el Revolucionario Institucional es el único partido que sabe gobernar bien, pero que no está dispuesto a pagar los errores del pasado.

"Quienes hoy toman las riendas en este municipio, tienen un gran reto que implica mucho tiempo, tocar la puerta a seccionales, amigos y militantes que dejaron de estar en el PRI por alguna razón", expuso.

Además, aseguró que Lázaro Cárdenas tiene un priismo que pone el corazón para enfrentar cada una de las batallas y el siguiente paso será recuperar el municipio.

Por su parte, el delegado del CEN, Enrique Rojas, pidió a la militancia ser revolucionarios con causa y hablar con la sociedad civil para demostrar que el PRI es la mejor opción.

Tamara Sosa, nueva secretaria de Cultura en Michoacán

Morelia, Michoacán, 19 de diciembre del 2022. - A partir de esta fecha, Tamara Sosa Alanís asume la Secretaría de Cultura de Michoacán (Secum), para continuar con el proyecto que encomendó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla para fortalecer la política cultural en la entidad.

El nombramiento de Sosa Alanís lo entregó el mandatario, a 13 días de que la extitular de la Secum, Gabriela Molina Aguilar fuera designada secretaria de Educación en el Estado.

Hasta este fin de semana, Tamara Sosa Alanís, estuvo al frente de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres (Seimujer) del Gobierno de Michoacán, donde promovió y ejecutó distintos proyectos en defensa y protección de los derechos de las mujeres y actividades con perspectiva de género.

Es licenciada en Lengua y Literaturas Hispánicas y maestra en Historia de México por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH).

Tiene estudios de doctorado en Ciencias Sociales por la UAM Xochimilco, y es autora de dos libros y diversos artículos de política e historia.

Se ha desempeñado como asesora del Congreso del Estado de Michoacán y fue periodista en distintos medios de comunicación.



A partir de esta fecha, Tamara Sosa Alanís asume la Secretaría de Cultura de Michoacán (Secum), para continuar con el proyecto que encomendó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla para fortalecer la política cultural en la entidad.

Contemplando la Creación

P. Ángel Espino García

UNA MIRADA AL UNIVERSO Y A SU AUTOR (XXIX)



1.- Un hombre plantó en el jardín de su casa una vara de uva, la cual se extendió y cubrió la fachada, dando muchos racimos de uvas. Un vecino se llenó de envidia, entró de noche al jardín, se acercó a la planta, cortó ramas, hojas y frutos. Al otro día el dueño estaba muy contrariado, pues no sabía que, podando las ramas, la planta iba a dar muchas uvas y de mejor calidad. En ese año la planta dio una gran cosecha y las uvas tenían un excelente sabor, lo que aumentó la envidia del vecino amargado.

2.- ASÍ EN LA VIDA. Dice la Santa Biblia que hay personas sabias y personas necias. Por ejemplo: Moisés envió a 12 espías a reconocer la tierra prometida. Era un lugar lleno de frutos y de riquezas. Diez de los enviados tuvieron miedo de los gigantes y de las ciudades amuralladas. En cambio, Caleb y Josué creyeron que Dios les había dado su palabra: esa tierra sería suya. Calmaron al pueblo que hablaba mal de Moisés. Subieron, lucharon y conquistaron el país. (Números 13, 30). Por tanto: hay que vencer los espantapájaros: las dudas, los temores y el qué dirán.

3.- ¿HABRÁ VIDA EN VENUS? Si podría haberla, pero por ahora no hay evidencia de ello. Algunos científicos sostienen que la vida podría estar en las regiones más frías de la atmósfera superior en Venus. Sin embargo, hay muchas dudas, porque el efecto invernadero en Venus es una realidad sin control, pues el dióxido de carbono y el vapor de agua, liberados por la actividad volcánica, se han acumulado en la atmósfera de ese planeta, lo cual causa un fuerte efecto invernadero, que hace más caluroso a Venus y es un calor insostenible. Por eso nuestro vecino, el brillante Venus, es el planeta más caliente del sistema solar y un mundo de extremo calor. Posiblemente hace millones de años, Venus no era tan hostil y tenía cierto parecido con la tierra, pero en la actualidad los volcanes en Venus son numerosos y sin control. Dice la Santa Biblia: "Dios extendió el Cielo sobre el vacío y colgó la Tierra sobre la nada". (Job 26, 7) ¡Gloria a Dios por su inmenso y por su infinita sabiduría!



laRegión

\$8.00 Ejemplar

Seguridad Pública exhorta a ciudadanos a extremar precauciones para evitar robos

- Es importante estar alertas

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La Secretaría de Seguridad Pública Municipal exhorta a la población a extremar precauciones durante esta época del año en la que aumentan los robos a transeúntes y a casas habitación.

Enrique Vélez Contreras, responsable del área de Prevención del Delito, señaló que es común que aumenten los robos durante la actual temporada del año, ya que hay pago de aguinaldos y además muchas familias acostumbran a salir a vacaciones.

En el este sentido, recomendó a quienes salen fuera a pasar los últimos días del año a dejar su casa bien cerrada, no dejar a la vista artículos de valor y sobre todo dejar encargada su vivienda a algún vecino en el que confía. Cualquier situación no prevista, reportarla al número de emergencias 911.

Asimismo, recordó, que durante la actual temporada del año, es común que personas quieran timar o extorsionar a aquellas personas que reciben su prestación del aguinaldo. Sobre esto, invitó a los ciudadanos a estar alerta, no dejarse sorprender y sobre todo no confiar en nadie cuando realizan sus trámites bancarios.

Resaltó que con la puesta en marcha del operativo de seguridad, alusivo a las fiestas de navidad; se trata de tener más presencia policiaca en la ciudad a través de recorridos. Sin embargo los delitos siempre están presentes y deben reportarse al número de emergencia.

Agregó que elementos de corporaciones policiacas y cuerpos de auxilio mantienen estrecha vigilancia de todas las zonas de la ciudad, pero también es importante que los mismos ciudadanos se mantengan atentos para reportar aquellos incidentes que están fuera de la ley.



La Secretaría de Seguridad Pública Municipal exhorta a la población a extremar precauciones durante esta época del año en la que aumentan los robos a transeúntes y a casas habitación.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

¿ARTE O ARTESANIA?

Para comprender la historia de la humanidad, es necesario, referirse a los actos que el propio hombre ha realizado, a las oportunidades que el ser humano ha tenido para marcar un periodo o una época, y aunque encontramos aquellos en los que por desgracia el actuar del hombre ha sido más que reprochable, por fortuna existen las creaciones que expresan profunda sensibilidad, a estos actos se les llama ARTE.



En el mes de abril, para ser exactos el día 15, desde el año 2012, se ha venido celebrando el día mundial del arte, una fecha relevante para los

creadores artísticos, así como para aquellos que disfrutamos de la estética, pues se trata de una fecha que bien vale la pena usarla para la reflexión y el análisis sobre cuánto se está creando, qué tan creativos somos, y cuáles son las políticas que implementan el gobierno para favorecer el trabajo artístico.

Hasta el momento, los institutos municipales de cultura, en su mayoría, y salvo las capitales de los estados, cuentan con recursos efímeros, insuficientes e irrisorios para poder hacer talleres, muestras, conferencias, exposiciones, entre otras, y por supuesto que mejor ni hablar de acciones de mayor esplendor y envergadura. Solo los organismos estatales y federales encargados de la cultura son quienes han venido trabajando en México, bajo un esquema de convocatorias que en muchas ocasiones se han manejado a discreción y se han llegado a otorgar premios a amigos de los funcionarios, familiares y personas afines.

El esquema de apoyos a los artistas, creadores artísticos y demás comunidad relacionada al arte mediante convocatorias, ha sido rebasado una vez que no han sido suficientes y no han logrado hacer de México un semillero, y son pocos y de vez en vez de los que se sabe que por alguna disciplina ha tenido éxito en el país o en el extranjero, por ello ante esa realidad, se exige de centros regionales de arte que con autonomía propia y con subsidios bien definidos que atiendan a cada una de las comunidades y sus habitantes, así como de sus municipios, desde donde se enseñe, se aprenda, se produzca y se comercialice además de gestionar todo aquello que producen los artistas.

Desde el siglo XV, claramente se diferencio entre arte y artesanía, la primera por su producción en serie y la segunda por la originalidad y unicidad.

Es con el Homo Sapiens, con quien surge la vida artística y con ello la belleza y la estética cobran vida, pues la función mágica y ritual religiosa, que originaron expresiones primitivas, han tenido una evolución sobresaliente, de modo que cada época y cada periodo han sido de características tales que fácilmente se pueden identificar desde edificaciones o música, hasta expresiones dancísticas, literarias, plásticas, escultóricas o filmicas.

Por otro, los artistas hasta cierto grado han perdido escenarios, y con ello su producción, y el número de sitios en donde llevar a cabo sus intervenciones.

Mientras hace años quienes cantaban, actuaban o creaban música, entre otros quehaceres artísticos, eran llamados a ser parte de la corte o tenían un lugar en los palacios, hoy no sólo muchos de ellos no pueden vivir bien, de lo que bien saben hacer, sino que deben dejar por un lado la actividad artística para trabajar en otras labores, una vez que ser artista o crear arte no solo es insuficiente sino que todavía para muchos no es catalogado como un trabajo y por lo tanto también es mal pagado o mal valorado.

El arte, que se encuentra en todos lados, no está hecho para cualquiera, en realidad esas obras que podemos apreciar en muros, en salas de concierto, teatros, foros abiertos o cerrados, son para quienes recuerdan tener unos ojos para ver más allá de lo simple, un olfato y gusto para mover las mas exigentes papilas gustativas, o un oído de tal finura que al contacto con la magia de la música hacen que se olviden las penas más profundas, hasta hacernos estallar de felicidad.

Jamás pasará de moda el arte, como nunca sobrarán los artistas. Lo que hace falta es más público con capacidad de interactuar con lo bello, y más gobiernos que consideran el turismo cultural como una política de desarrollo integran, en la que todos ganan, porque con centros dignos y abiertos a la tarea artística, se tiene en que ocuparse, porque con actores, músicos o literatos hablando o presentando su trabajo no ha de faltar quien se sorprenda, quien quiera ser parte y quien se enamore del arte.

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable:
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el I.TESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios



M.A.P.A.



Electrocardiograma



Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardiacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años **¡Chécate!!**

Fijo Consultorio: 715-688-11-40
Celular Consultorio: 715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D - H. Zitácuaro, Michoacán

Muere trabajador de vulcanizadora por explosión de compresor

Apatzingán, Mich.- 18 de diciembre de 2022.- La vida un joven trabajador de una vulcanizadora llegó a su fin debido a la explosión de un compresor.

El accidente ocurrió durante la tarde de este sábado en la vulcanizadora El Amigazo, ubicada sobre la Avenida Francisco I. Madero en el Fraccionamiento Porfirio Ponce.

En el sitio se constituyeron técnicos en urgencias médicas de Protección Civil Municipal, quienes intentaron auxiliar al joven, pero a pesar de sus esfuerzos falleció.

Por lo anterior, elementos de la Guardia Municipal, aseguraron el área y notificaron al personal de la Fiscalía General del Estado, cuyo personal acudió a realizar el peritaje correspondiente y el levantamiento del cadáver al Servicio Médico Forense y en espera de que algún familiar acuda a identificarlo.

Cumplimenta FGE orden de aprehensión contra presunto responsable de amenazas y daño en las cosas

Zitácuaro, Michoacán, a 19 de diciembre de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) cumplimentó una orden de aprehensión en contra de Ismael "N" presunto responsable en los delitos de amenazas y daño en las cosas doloso, cometidos en agravio de su vecino, en el municipio de Zitácuaro.

De acuerdo con los datos que constan en la Carpeta de Investigación, el 13 de septiembre de 2022, el investigado comenzó a lanzar piedras y patear la puerta del domicilio de su vecino, a quien amenazó con atentar contra su vida.

Lo anterior, fue denunciado ante la Fiscalía Regional de Zitácuaro, que reunió los datos de prueba que permitieron establecer la posible relación de Ismael "N" en los delitos, de quien solicitó orden de aprehensión que ya fue cumplimentada.

En próximas horas, el investigado será presentado ante un Juez de Control que resolverá su situación jurídica.

Vuelca tráiler trocero en las curvas del gato de Zitácuaro

- Debido a la volcadura de este vehículo, se generó tráfico intenso en la zona

Heroica Zitácuaro, Michoacán, 19 de Diciembre de 2022. - Por: Armando Rabadán. La mañana de este Lunes se registró un percance vehicular en el lugar conocido como "las curvas del gato" de esta ciudad heroica, ubicadas en la salida hacia Morelia.

Fue al rededor de las 07:00 horas cuando el cuerpo de bomberos recibió el llamado de emergencia en el que reportaban dicho accidente en el que se veía involucrado un tráiler que llevaba consigo un cargamento de troncos de madera, por lo que la unidad 013 se dirigió a la ubicación mencionada para atender el reporte solicitado.

Debido a la volcadura de este vehículo, se generó tráfico intenso en la zona, teniendo como resultado una larga fila de autos en ambas direcciones de la carretera con paso intermitente.

El vehículo tipo t800 era de color blanco y verde, circulaba con placas del Estado de México y es de la marca Kenworth.

El cuerpo de auxilio dio a conocer que no se encontró ningún lesionado en el lugar, teniendo así solamente daños materiales, por lo que se procedió a retirar el vehículo.

Fue hasta cerca de las 10:00 horas que el tortón fue retirado del lugar con una grúa de auxilio, logrando dar paso a los automóviles que esperaban seguir su camino

Tragedia en carretera de Aquila; 4 muertos y 6 heridos en choque de camioneta contra autobús

Aquila, Mich. 19 de diciembre de 2022.- Cuatro personas perdieron la vida y seis más resultaron lesionadas al registrarse un fatal choque entre una camioneta y un autobús de la línea Purépechas, sobre la carretera costera, a la altura de la localidad de Paso de Noria, municipio de Aquila.

Fue la tarde de este lunes, cuando algunos automovilistas reportaron a las autoridades un fatal accidente en el tramo carretera Maruata - Tizupan, en las inmediaciones de dicha localidad, indicando que había múltiples víctimas.

De forma inmediata se movilizaron paramédicos de la región, los cuales encontraron siniestrados un autobús de pasajeros y una camioneta que transportaba jornaleros, es esta última unidad estaban sin vida Antonio R., Guillermina R., quienes eran esposos y su hijo Antonio R.

Al menos siete personas fueron trasladadas gravemente heridas al hospital de Maruata, donde posteriormente se informó el deceso de otro masculino identificado con el nombre de Abat, quien era yerno de la pareja muerta.

Policías resguardaron el sitio del percance y dieron parte de lo sucedido a la Fiscalía General del Estado, cuyo personal emprendió las correspondientes diligencias sobre el caso.

Emiten fallo condenatorio contra responsable de violación, en agravio de una mujer

Huetamo, Michoacán, a 19 de diciembre de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo de un Tribunal de Enjuiciamiento, fallo condenatorio contra un hombre, al acreditar su plena responsabilidad en el delito de violación, perpetrado en agravio de una mujer, en el municipio de Tiquicheo.

Se trata de Claudio "N", quien de acuerdo con las pruebas obtenidas durante la investigación, el 10 de octubre de 2020, atacó sexualmente a la agraviada.

Con relación a lo ocurrido se estableció que, el día en referencia, la víctima se encontraba en el interior de su domicilio cuando fue sorprendida por el investigado, quien la amagó con un arma de fuego y posteriormente la agredió sexualmente.

De estos hechos tuvo conocimiento la Fiscalía Regional que dio inicio con las investigaciones, las cuales permitieron establecer la posible relación del imputado en el delito, por lo que fue solicitada la respectiva orden de aprehensión que en su momento fue obsequiada y cumplimentada.

En audiencia de juicio oral, un Tribunal de Enjuiciamiento encontró culpable a Claudio "N", por lo que emitió fallo condenatorio en su contra y será próximos días cuando lleve a cabo la audiencia de individualización de la pena.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún acto que atente contra la vida de las mujeres, quede impune.

Impresión de Archivos PDF, Word, PP, Corel, Illustrator en negro y a color.

Excelente Calidad a bajo costo.

153-80-44

Album fotográfico a color laminado

Tesis, Trabajos, Trípticos, Volantes, impresos en bond carta, oficio o doble carta.

(715) 110-06-65

MD PUBLICIDAD Matamoros Pte No. 2

(El medio más usado de la red de todos los negocios en México)

AMDPublicidad ©MD_Publicidad

Carteles Tablóide a Color



Adhesivos y papeles especiales

Opalina, Combé, Sallizada, Cromecote, (Caché Adhesivo, Milard, Imitaciones.

LONAS Impresas

100% CISEÑO PREVIO